



Palestine : retour sur la scène Internationale.

Par [Antoine Charpentier](#)

Mondialisation.ca, 30 mars 2017

Région : [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Thème: [Histoire et Géopolitique](#)

Analyses: [LA PALESTINE](#)

L'actualité israélo-palestinienne revient de manière soutenue sur la scène internationale. Les nouvelles syriennes et irakiennes, notamment l'enchaînement des victoires de l'axe de la résistance, permettent le retour du dossier palestinien sur la table des Nations.

Toutefois, Israël ignore toujours de façon délibérée toutes les conventions internationales. La Knesset israélienne a décrété le 6 février 2017 la construction de trois milles nouveaux logements, passant outre les condamnations de l'ONU.

Les autorités israéliennes persistent dans leur politique colonisatrice. Il convient de rappeler que la quatrième convention de Genève, notamment l'article 49, et le paragraphe 6 condamne les agissements politiques d'Israël particulièrement en matière de colonisation. Les pratiques d'Israël mettent en cause directement les Nations Unies. L'autorité de celles-ci semble obsolète, démunie de la capacité à faire respecter les résolutions établies.[\[1\]](#)

De son côté, le Premier Ministre israélien Benjamin Netanyahu multiplie ses déplacements, afin de maintenir les pressions sur le dossier palestinien. Quant au sujet de l'Iran, la presse israélienne accuse M.Netanyahu d'évoquer ce dossier, afin de détourner l'attention de l'opinion publique israélienne de ses affaires de corruption[\[2\]](#).

Les Palestiniens multiplient également les discours, donnant une impression de désunion fondamentale entre leurs différents partis politiques.

Le discours de Mahmoud Abbas, chef de l'autorité autonome palestinienne, lors de la 34ème Assemblée Générale de l'ONU constitue un minimum vital. Le ton demeure modéré et consensuel. Les paroles de M.Abbas n'ont pas eu l'effet escompté ni en Palestine ni auprès la Communauté Internationale. Hormis certains pays occidentaux tels que l'Irlande, la Norvège ou encore la Suède soutenant de façon affirmative et individuelle le peuple palestinien dans son combat pour la liberté, la Communauté Internationale soutient dans sa majorité l'Etat Israël, fermant les yeux sur sa politique colonisatrice.

En revanche, il serait surprenant que M.Abbas confesse au monde entier que l'autorité palestinienne est minée par les divisions internes, des luttes de pouvoir ainsi que le manque de légitimité. Pourquoi l'autorité palestinienne ne cherche-t-elle pas à unir les rangs ?

De nos jours, les malheurs du Peuple palestinien sont multiples. En premier lieu, il y a l'occupation, mais aussi la déconnexion totale des élites politiques palestiniennes de la réalité du terrain. Que ce soit l'autorité palestinienne ou les autres partis politiques, chacun semble chercher son intérêt, parfois le plus particulier. Le Hamas est toujours en concurrence avec l'Autorité en Cisjordanie. Au même moment, le Hamas emploie toutes ses

forces afin de contrôler totalement la bande de Gaza et contrer la montée en puissance du Jihad islamique soutenu par l'Iran. La lutte du pouvoir et de prestige mine la Palestine, pendant que son peuple est menacé de disparition, et que son territoire se réduit telle une peau de chagrin.

La situation est dramatique. La Palestine est au bord de l'explosion. Le torchon brûle et l'administration Trump n'arrange pas les choses. L'actuel président des Etats-Unis persiste dans la politique de ses prédécesseurs sur le dossier palestinien-israélien. La ligne politique internationale des Etats-Unis ne varie pas au sujet du soutien indéfectible à l'Etat Israël.

Antoine Charpentier

[1] Résolution 2334 :

https://fr.wikisource.org/wiki/R%C3%A9solution_2334_du_Conseil_de_s%C3%A9curit%C3%A9_des_Nations_unies

[2] Press TV : « Assailli de toute part par différentes affaires, Netanyahu se justifie »,

<http://www.presstv.ir/DetailFr/2017/03/11/513893/netanyahu-se-cache-derrere-liran>

La source originale de cet article est Mondialisation.ca

Copyright © [Antoine Charpentier](#), Mondialisation.ca, 2017

Articles Par : [Antoine Charpentier](#)

A propos :

Antoine-Noura Charpentier, né au Liban et installé en France depuis plusieurs années, détenant un Master d'Histoire Contemporaine, de l'université de Besançon, terminant actuellement un Master de science des religions à l'université de Strasbourg. Analyste politique spécialisé des questions du Moyen-Orient. Son blog : <https://deschosesaprecise.wordpress.com/>

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca